
COMMUNIQUE DE PRESSE

Le multi-accueil Bulle D'Eveil fait sa rentrée !

Du lundi 18 septembre au samedi 23 septembre 2017, dans toute la France, salariés et bénévoles ouvrent les portes de leur association locale ou fédération départementale au public, pour faire découvrir la vie associative et les offres de services à la personne.

Dans le département de la Meurthe-et-Moselle, à Nancy, le multi-accueil Bulle d'Eveil vous ouvre ses portes mercredi 20 septembre 2017.

Portes-ouvertes

De 9h00 à 11h00, au 4 rue Jean Prouvé à Nancy, venez rencontrer l'équipe du multi-accueil « Bulle d'Eveil », pour un moment de partage convivial et chaleureux. A cette occasion, l'équipe vous propose de découvrir l'atelier de massage pour bébé (jusqu'à 12 mois) et l'atelier sensoriel pour petits petons.

Le multi-accueil

Le multi-accueil est une structure mixte, réglementée, qui regroupe une crèche et une halte-garderie. Il permet l'accueil d'enfants, âgés de 10 semaines à 6 ans, à temps partiel ou à temps complet, pour des besoins ponctuels ou réguliers, du lundi au vendredi. Le multi-accueil est animé par des professionnels de la petite enfance formés et qualifiés.

L'enfant évolue dans un environnement où tout est mis en œuvre pour s'adapter à son rythme (repas, temps de sommeil, activités ludiques, jeux de plein air...) et pour l'aider à acquérir les codes de la vie en collectivité.

Contact presse :

Florine Guillon, Chargée de communication

fguillon@fede54.admr.org – 03 83 45 19 29

À propos de l'ADMR 54

L'ADMR de Meurthe-et-Moselle intervient auprès de l'ensemble de la population, de la naissance à la fin de vie, proposant une large palette de services déclinée en quatre gammes pour mieux vivre chez soi au quotidien : Autonomie, Domicile, Famille et Santé.

L'ADMR de Meurthe-et-Moselle renforce le lien social du territoire grâce à son approche humaine, et dynamise le tissu économique local grâce à des emplois pérennes et non délocalisables.

- 1^{er} réseau associatif français de proximité
- Plus de 400 bénévoles
- Près de 1400 salariés compétents et engagés
- 32 associations locales
- 1 million d'heures d'intervention
- 10 300 clients